



PK-Aviso: Schmerz ist nicht gleich Schmerz

Österreichische Schmerzgesellschaft fokussiert auf Gender Pain in den Schmerzwochen 2024

Wien (OTS) - Die Österreichische Schmerzgesellschaft (ÖSG) gibt bekannt, dass die diesjährigen 23. Schmerzwochen 2024 unter dem Schwerpunkt "Gender Pain" stehen. Im Rahmen der Pressekonferenz werden neueste Entwicklungen und Forschungsergebnisse präsentiert, die geschlechterspezifische Unterschiede in der Wahrnehmung, Entstehung und Behandlung von Schmerzen hervorheben. Es wird ebenfalls die Forderung der ÖSG nach einem Rechtsanspruch auf eine ärztliche Zweitmeinung und die Integration der integrativen Schmerztherapie in den österreichischen Strukturplan für Gesundheit diskutiert.

Mit: ÖSG-Präsident Ao. Univ.-Prof. Dr. Wilhelm Eisner, OÄ Dr.in Waltraud Stromer, Past-Präsidentin der ÖSG, Ao.Univ.-Prof. Dr. Richard Crevenna und Prim. Univ.-Prof. Dr. Rudolf Likar

Datum: 17. Jänner 2024, um 10:00 Uhr

Ort: Café Landtmann / Universitätsring 4, 1010 Wien, Österreich

Die Vertreter:innen der Medien sind herzlich eingeladen, an der Pressekonferenz teilzunehmen. Anmeldung bitte unter: girstmair@gp-ddws.com oder +4369910086773.

Für Film- und Fotogelegenheiten ist gesorgt.